
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜衆議院選挙が終わりました＞ 
久しぶりになります。衆議院選挙が行われた為に「稲葉たけし通信」の発行は一ヶ

月ぶりになります。安倍首相の解散宣言から選挙期間終了までの間、市議会議員とし

て政治活動にあたる駅頭や活動報告の配布等を控えさせて頂きました。ところで、衆

議院選挙が１０月２２日に選挙が行われ与党圧勝の結果となりました。当地区（千葉

１３区）は小選挙区で白須賀貴樹氏が３期目の当選となりました。また今回は、立憲

民主党の宮川伸氏も比例代表制の南関東ブロックにおいて初当選となりました。両議

員ともに地区の発展の為に頑張ってもらいたいです。余談ですが、１０月２５日に千

葉県北総地区市議会正副議長会議員研修会が行われ、政治ジャーナリストの角谷浩一

氏の講演を聞く機会がありましたがその話の中で、今回初めて国政選挙で選挙権を持

った人を含めて２０代の若者の７割が自民党に投票していると語っていました。ま

た、今後の政局については、「保守」と「リベラル」の戦いでなく、「お上が決める体

制」と「コミュニケーションを尊重する政治」との対決になって行きつつあるという

事を語っていました。（なるほど！っと思いました。）私は、どの政党にも属していま

せんが、今後市政においても住民の意見や要望が通りやすくなる体制作りや政策がで

きないかを考えていきたいと思います。 

＜国営総合農地防災事業「手賀沼地区」に係る地元説明会に

参加して来ました。＞ 
平成２９年１０月１１日１８：００より手賀土地改良区において地元説明会が行われ 

ました。現在、手賀沼地区の国営土地改良事業化に向けて、平成２７年に「手賀沼地 

域農業農村整備事業推進協議会」（組織名が長い！）を立ち上げ国営総合農地防災事業 

「手賀沼地区」の調査計画を進めているとの事です。 

今回は説明会では、現在に至るまでの経緯について今後の構想についての説明があり 

ました。手賀排水機場は既に約稼働を初めて５０年になりかなり老朽化になっている 

るそうです。この事業は、国の事業として県が主に動いているそうですが、手賀沼地 

域の農地災害の防止の為にも印西市としても何ができるかを考える良い機会となりま 

した。今後の事業に注視していきたいと思います。 
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＜牧の原宝保育園運動会に参加して来ました＞ 
平成２９年１０月１４日は幼保連携認定こども園「牧の原宝保育園」の第６回運動会

に参加して来ました。金曜日のから既に雨が降ってしまっていましたので、今年は牧

の原小学校の体育館にて開催でした。園長先生のご挨拶の後、簡単にご挨拶をさせて

頂きました。そして、いよいよ９時少し前より競技が始まりましたが、とても元気な

子ども達で本当に元気をもらいました。（保護者の方もとてもハッスルしていました） 

また、１，２歳の園児たちが保護者の方にダッコされながら競技しているのを見る

と、とても微笑ましく思えると同時に、この子達は私が市議会議員になってから生ま

れた子ども達か！と思うと、とても感慨無量になりました。 
 

＜第３回いんざい福祉まつりに行ってきました。＞ 
平成２９年１０月１５日はあいにくの雨になって

しまいましたが、「いんざい福祉まつり」に行って

きました。今回は３１団体が参加していました。

９：４５より式典が行われたあと、各部屋でバザ

ーや活動の展示（販売も）行われました。特に

「あしぶえ」というボランティ団体が行っている

活動の「広報いんざい」や「議会だより」を音訳

（読み上げてＣＤに格納）について活動内容や、

各団体のパネル展示について普段表に出ない活動

についてのよく知ることができました。 

また、「おもちゃの病院」や「ふれあいハガキの

会」の絵手紙について作品や活動内容についてお

聞きしました。 

また、体育の日に松山下体育館で体力測定を行い

ましたが、ここでは身体測定を測ってもらいまし

た。結果はやはり頑張らねば！という結果でし

た・・・・・ 

最後にテント村で販売していた焼きそばと焼き芋を購入して帰りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

『稲葉たけし通信』のバックナンバーについて 

各ご家庭にお届けしていますがなかなか毎号をお届けできな

いでご迷惑をおかけしていますが、『稲葉たけし通信』のバック

ナンバーをホームページよりダウンロードできるようにして

います。 

パソコンの方は下記のアドレスから参照、ダウンロードして 

ください。http://inabatakeshi.jimdo.com/ 

またスマートフォンの方は右記のＱＲコードを 

読み取ってサイトより参照してください。   

 

行政相談について   

おかげさまで日々忙しく印西市内で活動させて頂いております。市民

の皆様からご要望で週一回行政相談会を実施致します。 

日時：毎週木曜日 １０：００～１２：００まで 

場所：稲葉たけし後援会事務所（大森３５２８番地３） 

市行政についての要望や相談なんでもかまいませんのでお気軽にご

相談ください。（なるべく下記へ連絡後にお越しください） 

連絡先：０４７６－４２－２３７６（稲葉） 

『稲葉たけし』後援会のご案内 

共に印西市の発展の為に政治活動をご支援頂ける皆様を随時募集し

ております。『印西に新しい風を！』皆様のご支援、後押しを心より

お待ちしています。 

 

編集後記：さすがに約１ケ月の活動報告を１回で報告する事は出来ませんでしたので次回号にて引き続き報告さ

せて頂きます。１０月１６日～１７日に全国災害ボランティア議員連盟の方々と熊本地震の被災地に行った件。 

１０月１９日～２０日に文教福祉常任委員会の視察で三重県四日市と静岡県富士宮市へ行った件等できる限り

この紙面で報告させて頂きます。また、先週は台風２１号が久しぶりに関東地方へきました。その影響で野菜の

出荷に影響が出ているとの事です。また２２号も同じような進路で進んできているようですので影響が心配で

す。あっという間に秋が通り過ぎ各地で初雪の便りも聞かれますが、お体ご自愛ください。 

                                    稲葉 たけし 


